

# Mitteilung

## öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Liegenschaftsausschuss	19.03.2019
Bezirksvertretung 9 (Mülheim)	25.03.2019

### Investorenwettbewerb für das Ulrich-Haberland-Haus

Die Frist für die Abgabe der Interessenbekundungen der ersten Stufe im Investorenwettbewerb für das Ulrich-Haberland-Haus endete am 13.07.2018 (2908/2018).

Das verwaltungsinterne Auswertungsverfahren der fristgemäß eingereichten Unterlagen hat ergeben, dass alle vorliegenden Grobkonzepte überarbeitungsbedürftig sind.

Aufzuführen sind insbesondere Verstöße gegen Denkmalschutzauflagen und fehlende Erschließungskonzepte.

Den Bietern wird die Gelegenheit gegeben, ihre Konzepte nachzubessern.

Die Verwaltung wird den Liegenschaftsausschuss und die Bezirksvertretung Mülheim weiter unterrichten.

**Gez. Blome**